
R6 年度 No.12 R６.6.28（金） 校長室から保護者の皆様へ 串高通信 

６月も月末になりました。串木野高校校長です。よろしくお願いいたします。 

今回のテーマは，「期末試験が本日で終了予定でしたが…＋串木野学」です。 

梅雨末期の大雨が続いています。お住いの地域は大丈夫でしょうか？本日 JR 鹿児島本線が雨の

ため運休しました。期末試験最終日でしたが，本日は試験を実施せず，延期して，月曜日の１・２時間目

に行います。（月曜日は，その後３限目から通常授業の予定です。）ご心配をおかけいたしました。 

来週以降は，串木野学発表会，クラスマッチ，中学生一日体験入学，夏課外，と続きます。 

今回の串高通信では，串木野学 発表会 

についてお知らせいたします。来週です。 

 

７月２日（火） １４：００～１５：３０ 

 いちき串木野市市民文化センターにて 

 ３年生の探究「串木野学」 ３年間の成果発表 

  （ステージ上での発表＋ポスター発表） 

 

いちき串木野市からも副市長を始め，各課の課長

様なども審査員としてご来場くださって，アドバイ

ス，コメント，評価をしていただける予定です。 

 

今回の発表予定は，以下のとおりです。 

・焼酎について知ってもらおう！ 

・高校生の視点から，いちき串木野市を PR するためには？ 

・LGBTQ について，もっと理解される世の中になるためには？ 

・いちき串木野の食を広めるには？ 

 

 

体育祭の際もたくさんの保護者の皆様にお越しい

ただき，ありがとうございました。（6/24 の南日本

新聞に大きく記事が掲載されました。(^O^)／） 

今回の発表会についても，会場を昨年度までの校

内体育館から，文化センターに移して，立派な発表会

になることが期待されます。ぜひとも，お誘いあわせ

の上，お越しくださいませ。市役所・図書館の横で

す。お待ち申し上げております。 

 
※ 毎週毎週，このような串高通信をお届けさせていただいております。
いつもありがとうございます。保護者の皆様方の中には学校関係の方も
いらっしゃって，「見てますよ」と，ある会議の際にお声がけいただきま
した。お恥ずかしくて汗が出ました。 
 また，大学時代の後輩が串木野に住んでいるのですが，職場の保護者の
方から転送してもらい，同じく「見てますよ」と同窓会のような際に聞き
ました。またまた汗が出ました。しかし多くの方にご覧いただいて，串木
野高校に興味を持っていただき感謝です。 
 ある PTA の会議の際には，「校長先生は何の先生ですか？」と尋ねても
らえました。いろいろ手を広げ（広げすぎ？）ていますが，私は一昔前ま
で，数学の教員でした。右のような美術的な？デザインやギター，音楽，
釣り，登山，スポーツ，旅行，ドライブ，パソコン，（数学も）なども趣
味として楽しんでいます。 

７月になります。「文月」を「ふみづき」で書いてみました。 
串木野高校 頑張っています。                                 校長 堂薗 


